

ESPECIFICACIONES TÉCNICAS

Contratación de Persona o Entidad Consultora para el diseño e implementación de Acción Formativa dirigida al personal de Psicología de diferentes estructuras del CONANI

**Santo Domingo, Distrito Nacional
República Dominicana
Noviembre, 2022**

1. Descripción objetivo de la contratación

Contribuir al fortalecimiento técnico del personal del área de psicología de los Servicios de atención residencial y de otras dependencias del Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI), con énfasis en sus roles y funciones, elaboración de informes técnicos y estrategias para las intervenciones grupales e individuales con niños, niñas y adolescentes.

2. Justificación

Dentro de los valores institucionales del CONANI, se resalta el compromiso con implementar una política de calidad a través de la mejora continua de los servicios, en cumplimiento del compromiso institucional de asegurar que todo el personal cuente con las capacidades para la realización de sus funciones y la prestación de servicios dirigidos a niños, niñas y adolescentes.

El CONANI, como órgano rector del Sistema Nacional de Protección, tiene la misión de garantizar los derechos fundamentales de niños, niñas y adolescentes en República Dominicana mediante acreditación, habilitación y supervisión de los programas y servicios dirigidos a niños, niñas y adolescentes.

Los servicios de atención gestionados por el CONANI, implementados a través de Oficinas Regionales y Municipales, Hogares de Paso y asociaciones sin fines de lucro (ASFL) acreditadas reciben una población vulnerable, de alto riesgo social y personal, que necesita cuidado, protección y atención especial. Cada uno de estos componentes están llamados a proporcionar a niños, niñas y adolescentes un contexto seguro y, para atender a sus necesidades sociales, de salud, educativas y emocionales en función de su momento de vida, de ahí que cada una de estas entidades del Sistema Nacional de Protección debe garantizar una atención integral y especializada.

Con el fin de asegurar la integralidad y la calidad de los servicios que reciben estos niños, niñas y adolescentes en condición de vulnerabilidad, es fundamental el fortalecimiento del componente de psicología de estos centros de atención, a través de la revisión y actualización de los procesos y herramientas que describen las acciones que realiza el personal técnico en base a criterios de calidad y que respondan a las necesidades que tiene la población atendida.

3. Condiciones de Pago

El costo global de la oferta económica tendrá un monto de doscientos trece mil doscientos pesos dominicanos (RD\$213,200.00), que responden a la cantidad de horas proyectadas para el desarrollo de cada uno de los productos.

Descripción	Cantidad de horas
Producto 1. Diseño de programa de formación (basado en revisión documental de los perfiles, descriptivos de puestos y documentos del área de psicología)	100

El programa incluirá además un documento que contenga "Pautas para la realización de intervenciones psicoterapéuticas a NNA a nivel individual y/o grupal, por rangos etarios".	
Producto 2. Desarrollo e implementación de las Acciones Formativas diseñadas	64
Producto 3. Redacción de informe ejecutivo final de actividades ejecutadas en la consultoría	
Total de horas	164
Costo total	RD\$213,200.00

**Con un cálculo aproximado de RD\$ 1,300.00 por hora.*

La Entidad Contratante se compromete a entregar, por concepto de avance, un veinte por ciento (20%) del valor del Contrato.

Los demás pagos se realizarán acorde a los entregables de la siguiente manera:

- 40% con la entrega del producto 1. Pago sujeto a validación técnica de la calidad de los avances en el desarrollo de los entregables.
- 40% con la entrega de los productos 2 y 3.

4. Descripción del Servicio de Consultoría

Para el logro del objetivo propuesto en la presente contratación, el Proponente deberá realizar las actividades que se indican a continuación en el tiempo programado y entregar los informes parciales y el informe final de conformidad con los objetivos, alcances y contenido.

Etapas 1. Presentación de un plan de trabajo o cronograma detallado de la consultoría, que deberá entregarse dentro de la semana siguiente a la fecha de la firma del contrato. Sin la aprobación técnica del plan de trabajo detallado no se dará continuidad a las demás etapas del proceso.

Etapas 2. Revisión de manuales de funciones, instrumentos, formularios y toda la documentación de la institución relacionada a los servicios de psicología en los centros de atención residencial. En esta etapa también deben realizarse reuniones con los equipos técnicos y visitas de campo a los programas y servicios psicología de CONANI, para la contextualización de los roles y procesos del área.

Etapas 3. Entrega del Programa de Formación, que integre temas, contenidos, actividades, estrategias metodológicas, recursos y duración, con la revisión y validación del equipo técnico de CONANI.

Etapas 4: Desarrollo e impartición de los talleres dirigidos a Psicólogos de Hogares de Paso, Oficinas Municipales y Regionales, y personal de psicología de la Oficina Nacional.

5. Plazo y Lugar de Trabajo

La Convocatoria a este proceso se hace sobre la base de un plazo para la ejecución de los trabajos de 3 meses, con un cronograma estimado a nivel de cada producto, actividad o logro de objetivos.

- Mínimo tres años de experiencia en el desarrollo de proyectos para fortalecimiento de servicios de psicología en centros de atención con poblaciones vulnerables.
- Mínimo cinco años de experiencia en el diseño e implementación de programas de formación.

➤ **Otros requisitos**

- Disponibilidad para reuniones virtuales o presenciales dentro del horario laboral (8:30 a.m. a 5:00 p.m.) o fuera de este a requerimiento especial.
- Disponibilidad para viajar al interior del país para visitas de campo.

11. Criterios de Calificación

El Comité de Compras, junto al perito designado, solo contactará a los perfiles que se consideren pertinentes para una entrevista y que cumplan los requisitos de los Términos de Referencia. La persona que se postule deberá estar disponible para iniciar de manera inmediata.

Para la evaluación de las ofertas y la selección del adjudicatario se considerará la calidad de la Oferta Técnica y el costo de la Oferta Económica.

La propuesta debe ser entregada en tres ejemplares encuadernados en espiral, dentro de sobre manila en las oficinas del CONANI, ubicada en la Avenida Máximo Gómez #154, esquina calle República de Paraguay, ensanche La Fe, Santo Domingo, República Dominicana.